



Nombre del alumno: AVISUA MARROQUIN
GONZALEZ

Nombre del profesor: RUBEN EDUARDO
DOMINGUEZ

Nombre del trabajo: ENSAYO

Materia: FUNDAMENTOS DE ENFERMERIA

Grado: 2°

Grupo: "B"

Frontera Comalapa Chiapas a 14 de marzo del 2021

ENSAYO

La profesión de enfermería es arte y ciencia, debe aprender cuidados con arte compasión, efecto y respeto por la dignidad y la individualidad de cada paciente. La práctica de enfermería de una enfermera está basada en conocimientos que continuamente cambian por nuevos descubrimientos e innovaciones, cuando la ciencia y el arte se integran en la práctica de la enfermería, la calidad de los cuidados está en un nivel de excelencia que es de gran beneficio para los pacientes y familiares. Una de las cosas más importantes es la práctica ya que es lo que se refleja en el cuidado hacia los pacientes ya que el paciente es el centro de la práctica, como enfermeras debemos marcar una diferencia en la vida de los pacientes el principal objetivo es ayudar a mejorar, a encontrar alivio ya sea madre, joven etc. Una de las cosas de suma importancia en el cuidado es tomar en cuenta siempre los códigos éticos esto también debe aplicarse en la práctica. En La práctica profesional se incluyen conocimientos de las ciencias sociales, conductuales, la ciencia biológica, filosóficas y las teorías de enfermería. Otras de las cosas que se incorporan en la práctica profesional son los valores éticos y sociales y un sentido de compromiso y comunidad. La enfermería en si no es simplemente una colección de habilidades específicas y la enfermera no es simplemente una persona formada para realizar tareas específicas. La enfermería es una profesión y no específicamente es un trabajo, su diferencia es en la manera en que se ejerce cada una. Las intervenciones de enfermería son tratamientos o acciones basadas en el juicio y conocimientos clínicos que las intervenciones diseñadas para ayudar al paciente o moverse desde el nivel actual de salud hasta el nivel descrito en el objetivo y medido por los resultados esperados. Hay tres categorías de intervenciones de enfermería.: intervenciones iniciadas por la enfermera, intervenciones iniciadas por el médico e intervenciones de colaboraciones. El meto paradigma se refiere a los conceptos o fenómenos de estudios básicos de la profesión. Los fenómenos de interés particular para la disciplina de enfermería particular para la disciplina de enfermería se presentan con cuatro conceptos o núcleos que son: persona, salud, entorno y cuidado. La función del meto paradigma es de suma importancia, es un elemento de la dimensión filosófica de la disciplina, cuya naturaleza se justifica de forma específica como base de construcción de su conocimiento. El cuidado hacia el paciente está centrado en la

independencia de la persona, en la satisfacción de las necesidades fundamentales o en la capacidad de llevar acabo sus autocuidados.

